

**BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN LUZ DE MARÍA  
29. JANUAR 2026**

Meine Kinder:

**ICH TRAGE EUCH BEI MIR, IN JEDEM EINZELNEN PARTIKEL  
MEINES KREUZES DER HERRLICHKEIT UND MAJESTÄT.**

Ihr seid Meine Kinder und deshalb komme Ich zu euch. Ihr sollt euch bewusst werden, wie stark die Kräfte der Natur geworden sind, die jetzt die Erde beherrschen. Ihr müsst keine Rechtfertigung finden für etwas, was keine Erklärung hat; die Natur ist an vielen Orten für schreckliche Tragödien verantwortlich. In diesen Zeiten treten Naturkatastrophen viel häufiger und heftiger auf, aber selbst dies veranlasst Meine ungehorsamen Kinder nicht dazu, zu Mir zurückzukehren.

Es gibt zahlreiche Prophezeiungen und Vorhersagen, einige von ihnen kommen jedoch nicht aus Meinem Hause. Ihr müsst deshalb dringend Meinen Geist um Hilfe bei der Unterscheidung bitten, damit ihr nicht in die Irre geführt werdet und dem Teufel in die Hände fällt.

**ICH BEREITE EUCH VOR, DAMIT IHR DEN KOMMENDEN  
EREIGNISSEN ENTGEGENTREten KÖNNt UND NICHT DAMIT IHR  
IN ANGST ODER VERUNSICHERUNG LEBT. ICH TUE ES, DAMIT IHR  
ZU MIR KOMMT UND EURE SEELE RETTET.**

Die Erdbeben halten an, das Wasser reißt ganze Städte mit sich, Vulkane erwachen und verursachen große Zerstörung; in tropischen Ländern herrscht plötzlich eisige Kälte, während auf anderen Breitengraden eine Hitze aufkommt, die alle Grenzen übersteigt. Flüsse und Meere werden sich blutrot färben. Aus dem Weltraum fallen Gesteins- oder Metallfragmente auf die Erde herab und verursachen Angst und Schrecken; sie sind Teile dessen, was sich durch das All bewegt.

Meine geliebten Kinder:

**LAUFT SCHNELL ZU MEINER MUTTER; LIEBT SIE UND LASST SIE  
EURE FÜRSPRECHERIN SEIN, DAMIT IHR SCHNELL ZU MIR  
GELANGT.**

Meine geliebten Kinder, bleibt wachsam im Geiste!

In allen Ländern der Erde geschehen immer häufiger Unfälle, denn der Teufel lauert meinen Kindern auf und fördert Tragödien, damit er die Seelen jener rauben kann, die nicht schnell genug zu Mir kommen. Er bringt sie in

Schwierigkeiten, um sie daran zu hindern, sich vor ihrem Hinscheiden mit Meinem Hause zu versöhnen. Er möchte sie Mir rauben und sie sollen für immer verloren gehen.

Meine Himmlischen Heerscharen warnen euch, damit ihr die Initiative ergreift und den Geboten Meines Hauses gehorcht.

Die Spiritualität ist ein Ausbund von Tugend für alle, die sich in sie vertiefen; wenn sie sie gefunden haben, beeilen sie sich, Meinem Ruf zu folgen und kommen zu Mir.

### **WAS ERWARTET IHR NOCH ZU SEHEN?**

Meine Kinder, ihr könnt nicht länger warten. Die Bekehrung ist eine Entscheidung, die ihr selbst treffen müsst; wartet nicht erst auf die Finsternis, in der euch die Angst zu Mir treiben wird.

**Betet, Meine Kinder, betet, denn die Krankheit schreitet mit großen Schritten voran und breitet sich schnell auf der Erde aus. Benutzt ab jetzt das Öl des Barmherzigen Samariters und habt auch Calendula (Ringelblume) zur Hand. Ihr müsst dringend jene Heilmittel vorrätig haben, die euch Mein Haus dargeboten hat (1).**

**Betet, Meine Kinder, betet, denn die Sonne richtet auch weiterhin ihre Sonnenstürme in Richtung Erde und verursacht Angst und Schrecken. Es wird die Zeit kommen, wo euch der Strom fehlen wird und ihr neue Wege finden müsst, um zu überleben.**

Der Krieg schreitet unbarmherzig voran und gelangt bis nach Italien. Dort angekommen, wird es nicht lange dauern, bis Schändungen geschehen und deshalb bat Ich schon in der Vergangenheit Meine Priestersöhne, die Reliquien Meiner Kirche in Sicherheit zu bringen.

Dann jedoch, wie beiläufig während des Krieges...

**GEBT ACHT, KINDER; WIRD MEIN VATER HANDELN UND ZUR VORHERBESTIMMTEN ZEIT WIRD MEINE SIEGREICHE KIRCHE, FREI VON ALLER UNTERDRÜCKUNG UND UNTER DER FÜHRUNG MEINER MUTTER, IHREN EIGENEN TRIUMPH UND DEN TRIUMPH DES UNBEFLECKTEN HERZENS MEINER MUTTER SEHEN.**

Mein geliebter Heiliger Erzengel Michael wird die Himmlischen Heere anführen; aber schon jetzt bringt der Heilige Erzengel Gabriel Meinen Kindern, die Mich lieben, anbeten und auf Mich hoffen, den Frieden und der Heilige Erzengel Rafael segnet alle Meine kranken Kinder.

Kommt zu Mir, bevor es zu spät ist!

Empfagt Meinen Segen.

Euer Herr und Gott, Jesus Christus

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**  
**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**  
**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

(1) Buch über Heilpflanzen (herunterladen)

### **KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA**

Liebe Brüder und Schwestern,

unser König und Herr Jesus Christus appelliert an das Gewissen eines jeden von uns, damit wir lernen, alles gut zu überdenken und nicht vom wahren Lehramt der Kirche abweichen.

In diesen Zeiten müssen wir wahre Christen sein, nicht nur dem Namen oder dem Aussehen nach. Wir müssen die Doktrin, die Christus uns als Seinem Volk hinterlassen hat, kennen und in die Tat umsetzen.

Das Martyrium der ersten Jünger Christi war nicht umsonst; es geschah für uns, für die zukünftigen Generationen. Schon deshalb dürfen wir nicht einfach zulassen, dass die Betrügereien des Antichristen die Menschen vom Weg abbringen und sie wie Schafe zur Schlachtbank geführt werden.

Liebe Brüder und Schwestern, wir sehen und erleben hautnah die Kräfte der Elemente, teils aufgrund des menschlichen Ungehorsams, teils aufgrund der Einmischung durch die Wissenschaft, welche zum Bösen missbraucht wird.

Retten wir unsere Seele und machen wir uns bereit, uns den Reihen der Restkirche anzuschließen, unter der Führung unserer Allerheiligsten Mutter und des Hl. Erzengels Michael. Schon jetzt stehen wir unter dem Schutz der Erzengel; zu unserem eigenen Wohle.

Brüder und Schwestern, retten wir unsere Seele!

Amen.